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１月は寒い日が続きましたね。本格的寒波がやってきました。今月はどうなるので

しょうか？ そろそろインフルエンザの声も 聞こえてきました。 

２月はこまの活動も本格的になって きました。検定終了日まで みんながんばっ

てくれると 思います。 

私も放課後児童支援員認定資格研修を無事に終えることができました。レポート提

出も行いました。資格証はまだですが、届くまで少しドキドキしています。 

なかよしでは 毎年２月３日には『節分』の豆まきをします。「今年も病気になら

ないように」「自分の弱いところを追い出せるように」願いをこめて。。。。 

ご家庭でも 是非「豆まき」してくださいね。 

                              

こま 
１月１２日から こまの活動が始まりました。今年は １月まで「こまあそび」をやって

いなかったので、２週間はしっかりと練習してほしくて、検定はしませんでした。まず

は 去年の勘を取り戻してほしかったからです。はじめは「めんどくさい～～」と言っ

ていた高学年でしたが、一つ技ができると うれしかったのか どんどんのめり込んでい

きます。 

去年できなかったところを 一生懸命克服しようと がんばっている子もいます。１年生

は女子２人 はじめは回せれなかったこまですが、今は１分越えるくらい回せるように

なりましたよ。少しずつ技も練習して 合格のはんこも もらえるようになりました。 

「こまなんかやって 将来なんの役にたつの？」と子どもに今年も聞かれました。たし

かに なんの役に立つ？大人になって こまが役に立つことはそうそうないでしょ

う！！ 私はこま自体が役に立つわけではなく、一つ一つ目標をクリアしていく過程で

育つものを 大切にしてほしいのです。なかなかできなかった技が 出来た時のうれしい

気持ち。でもまた失敗。次は成功するかな～ 少しずつ ハンコが増えてこんなに出来た

んだ～ やればできるんだな～ 一番の記録が作れた～ こんなことが自信となり、これ

からの成長の糧になるといいな～～と思っています。 

去年「名人」をもらった S 君「今年はしなくていい」なんてつぶやいていたので、「こ

まには まだまだ上があるんだよ」と『ハイレベルコース』を作りました。Y 君もこれ

に挑戦しています。なかなか難しい技ばかりですが、楽しく練習しています。 

ご家庭でもこまの話になったら、話を聞いてあげてくださいね。時にはすごいね～と褒

め、時には きっとできるよ～と励まして 一緒にこま遊びを楽しんでくださいね。 



節分 

            2 月３日 節分に豆まきをしました。 

            今年の「鬼役」は女子が手を上げてくれ 

            ました。「どんな鬼にする？」との話で「服を作りたい」と                          

希望があり「よーし 作る物いっぱいあるけど がんばろうね」と言いながら、お面作りから

始めました。「服 何でつくろうかな」と相談。「袋がいいな～」袋を探しにいきましたが、

なかなかカラーのがなく、日もなかったので、家にあるお店で入れてくれる袋を使いました。

黄色、ピンク、オレンジ、白と揃いました。始めは「鬼は外、」みんな外に出て 豆をまきま

した。そのあと窓をしめて「福はうち」そのとたん 鬼達が乱入！！子どもたちは鬼に豆を

まきます。鬼に連れていかれそうになる子もいました。さすがに鬼が女子だったので、みん

なやさしく豆を投げていました。そっと頭の上に豆をのせたりしてました。今年も福がた

くさんきますように！！ 

 

西藤小 代休日（大須スケートリンク） 

 ２月１日 西藤小 代休日にスケートに行きました。西藤の子ども達と話し合って決まりまし

た。８人だったので、それぞれ費用は自分でお財布から 支払います。１年生には 大変なこ

とですが、これも経験の一つです。スケートは１２時からしか入れないので 午前中はこま

を練習して 検定もしました。１１時前に出発！！時間は充分だと思ったのですが、意外と

切符を買うのに 手間取りました。駅に着くと「どこまでかうの？」「鶴舞だよ」子ども達は

漢字がわからないので、「金山 きんのやまって書いてあるところの一つ手前だよ」とヒン

ト。。。。「わかったー 320 って書いてある」「子どもだから その半分ね」「３２０円の半分

はーーーー？」子ども達考えていました。だれかが 「160 円！」「そうそう 160 円だよ」

と言いながら順番に切符を買って 電車に乗りました。鶴舞で乗り換え大須観音へ。。。。 

大須スケートリンクが見えると 歓声が上がりました。先に昼食を食べて１時過ぎに滑るこ

とができました。スケートが初めてで ちょっと不安だった M 君と S ちゃん以外は準備体

操のあと すぐに滑りにいきました。二人はバイトの I さんと氷の上を歩くところから始め

ました。二人ともがんばっていました。時々 他の子たちも 教えにきてくれたり、話しかけ

てくれたり。。。。みんなやさしかったですよ。少しなれてくると、背中を支えて一緒に滑っ

てくれたりしていました。帰るころになると M 君は一人でも大丈夫になり、自分のペース

ですべっていました。S ちゃんも少しですが、滑れるようになりました。次に行く時には も

っと滑れるでしょう！最後に二人とも「楽しかった！！」 

と笑顔で言ってくれたので良かったです。 

もちろん他の子たちも 楽しかったようです。 

スケートの『宇野昌磨』選手に会えるというハプニング 

もありましたよ～ 子ども達大興奮していました。 


